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Verbrennung von festen Brennstoffen 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.17.793 - 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Möglichkeit haben das Ordnungsamt und / oder das Umweltamt tätig zu werden, 
wenn aus der Bevölkerung Beschwerden über Luftbelastungen durch Verbrennung von 
festen Brennstoffen (z.B. Holz in Kaminöfen) eingehen? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda, Frau Ohlmeier, Leiterin Umwelt- und 
Gartenamt und Herrn Bürmann, Umwelt- und Gartenamt, erklärt Vorsitzender Schöberl die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




